

PUNTOS DE SUSCRICION.

En Santander: en la Administración, calle de la Compañía, núm. 5.—Fuera de la capital: en casa de los comisionados ó directamente a la administración.—En Ultramar: D. Benito González, Tanago, Obra Pia, 11, Habana.

LA ABEJA MONTAÑESA.

PERIODICO DE INTERESES MORALES Y MATERIALES.

PRECIOS DE SUSCRICION.

En Santander: 8 reales al mes.—Fuera de la capital: 9 reales ídem.—En Ultramar: por seis meses 4 pesos y 2 reales.

Anuncios y comunicados. A precios convencionales.

CORREO DE MADRID

De los periódicos y correspondencias de Madrid del día 8 tomamos las siguientes noticias: Por la dirección de Estancadas se trata de sustituir a la venta de la picañura y rapé en las latas en que ahora se espente con gran perjuicio para la conservación del tabaco, el envase en paquetes de papel perfectamente preparado. Según los ensayos que han hecho hasta ahora, el resultado es muy satisfactorio. Así lo dice un periódico. Se ha dispuesto que el vicepresidente de la junta de Estadística redacte y someta a la aprobación de S. M. un reglamento interior que establezca la organización y atribuciones de su dependencia y las bases para el despacho de asuntos que de están cometidos. Dice La Epoca: Para el 15 de setiembre estarán, según hemos oído, saldadas completamente las cuentas entre el Tesoro y el Banco de España. Se va a hacer una nueva edición de las ordenanzas generales de aduanas con las alteraciones introducidas en ellas hasta el día. Se ha dispuesto que se anuncien desde luego las subastas para el arriendo de los portazgos y pontazgos cuyos contratos hayan concluido y no estén renovados. Mañana de tres a seis de la madrugada pasará por Burgos el tren real donde van SS. MM. a Zarauz. Ya están allí nombradas las comisiones que han de salir a saludar a la augusta familia. Puede asegurarse que el día 13 de agosto quedará corriente toda la línea del ferro-carril de Madrid a Córdoba, la cual se abrirá para los viajeros el 1.º de setiembre, de modo que en doce horas, poco más ó menos, se irá desde Madrid a Córdoba. Está de más asegurar que no quedará ningún trayecto que correr en diligencia. Se han expedido las instrucciones oportunas, dice La Epoca, a fin de que en octubre se hallen en Madrid los comisionados elegidos por nuestras antillas para informar al gobierno sobre las reformas que se meditan en nuestras posesiones de América. El gobierno oirá sobre diversas cuestiones a estos comisionados y a los que debe elegir de entre las personas mas respetables y competentes en esta materia, procediendo luego, con el concurso del Parlamento, a realizar aquellas medidas que se juzguen oportunas y convenientes.

CORREO DE PROVINCIAS.

BALEARES.—Segun el Diario de Menorca, durante el mes de julio último entraron en el puerto

de Mahon 179 buques, 135 nacionales y 44 extranjeros; de los nacionales 82 lo han hecho cargados con 12,697 toneladas y 58 en lastre con 3,021, y de los extranjeros 35 cargados con 7,902 toneladas y 9 en lastre con 1,198, componiendo todos la cifra de 24,818 toneladas. Han salido 139 embarcaciones, 101 nacionales y 38 extranjeras, de las primeras 40 en lastre con 1,819 toneladas, y 61 cargadas en 8,274, y de las segundas 5 en lastre con 723 y 33 cargadas, con 8,872, haciendo un total de 9,593 toneladas salidas. Durante el mes de julio último han fondeado en el lazareto de Mahon, para purgar la cuarentena, ciento cuarenta y siete buques de distintas procedencias, habiendo, hasta el día 31, tomado libre plática noventa y cuatro. El jueves de la semana pasada, a las once de la noche, dicen de Mahon, naufragó en la costa del Sur y punto llamado la Canacia, la polacra francesa Catherine, su capitán Pauget, que con carga de mineral y cascos vacíos se dirigía de Bona al mismo Cete, habiéndose salvado la tripulación. El día 1.º del actual fondeó en el lazareto de Mahon el vapor de guerra español Isabel la Católica. Tiene a su bordo al señor Dulce, capitán general que ha sido de Cuba y llegó de Nueva-York en veintidós días. VIZCAYA.—El día 6 salió de Bilbao para San Sebastian la banda del regimiento de Africa, que desde allí pasará a Zarauz. ALICANTE.—En algunos puntos de la provincia de Alicante ha caído el agua con tal profusión, que ha ocasionado verdaderos desastres. En Altea, sobre todo, la inundacion ha sido terrible, destrozando mucha parte de los feraces campos y frondosas huertas de aquel término.

CORREO ESTRANJERO.

ITALIA.—Escriben de Florencia que las bases de la paz fueron discutidas y aprobadas en el Consejo que se celebró el domingo 28 de julio en Ferrara, bajo la presidencia del rey, y al que asistían el baron Ricasoli, el general Lamarmora, el general Cialdini, el general Menabrea y los ministros de la Guerra y de la Marina. Tratábase de decidir si debería continuarse la guerra ó deberían ser aceptadas las condiciones de paz que Francia y Prusia estaban dispuestas a apoyar. Prevaleció este último partido, pero no sin lucha. El general Cialdini, cuya elocuencia es conocida, se pronunció por la guerra a todo trance y dió sobre la situación militar de Austria, igualmente que sobre sus fuerzas y posiciones,

informes tales, que estuvo a punto de ganarse la mayoría, sobre todo al rey, que siempre se ha inclinado por la continuación de la guerra. El periódico italiano La Nazione asegura que el día 5 se ha verificado una conferencia en Carmons (Iliria) entre oficiales austriacos é Italianos, para tratar de un armisticio. Francia no ha dado a conocer todavía al gobierno italiano las intenciones de Austria. Las condiciones italianas han sido convenidas con Francia, y aceptadas completamente por la Prusia. El mismo periódico anuncia que el presidente del Senado, apoyándose en el Estatuto, ha pedido que el almirante Persano sea juzgado por el Senado. Los periódicos creen que el general Menabrea será el plenipotenciario italiano para tratar de las negociaciones de la paz. El periódico la Italia, generalmente bien enterado de las intenciones del gabinete de Florencia, asegura que la nueva tregua ajustada entre los gobiernos austriaco é italiano no prueba que la situación sea menos pacífica. Esta tregua, dice el referido periódico, tiene por objeto permitir a los beligerantes ponerse de acuerdo sobre ciertos detalles que no han sido todavía arreglados. La paz sigue siendo la probable terminación de las negociaciones actuales. Los periódicos italianos condenan con el mismo ardor que los prusianos la idea de un congreso europeo. ESTADOS-UNIDOS.—Un despacho de New York del 3 de este mes, recibido por la vía del cable trasatlántico, anuncia que ha sido levantado el estado de sitio en Nueva-Orleans. Un periódico de Nueva-York calcula que costará a los periódicos de los Estados Unidos recibir de Europa dos despachos telegráficos de veinte palabras cada uno, por la vía del cable trasatlántico, 2,000 duros semanales, ó sean 104,000 duros por año. Si la administración del telégrafo submarino, añade el citado periódico, no baja las tarifas, es probable que los periódicos anglo-americanos retrocedan ante ese gasto. Dice la Crónica de Nueva-York: Se habla por aquí de agentes del Perú que andan en tratos para comprar algunos buques con destino a Venezuela, y se dice que uno de dichos buques está a punto de echarse a la mar, y que es magnífico, añadiendo que cuando esto se verifique y el buque salga de aquí, bien armado y tripulado, Venezuela tomará parte en la guerra contra España. La Crónica califica de absurdos estos rumores y hace bien, porque ya sabemos que el gobierno de

Washington ha impedido siempre todo acto que pueda comprometer su neutralidad. FRANCIA.—Napoleon III, la emperatriz, el príncipe imperial y el duque de Magenta, se encuentran en Vichy. Deben ir desde allí al campamento de Chalons, y a fin de mes venir a Biarritz. El príncipe Napoleon ha regresado a París. El embajador de Francia en Londres y el ministro de Negocios extranjeros se encuentran tambien en Vichy. Paris 6 de agosto.—Cuando reciban ustedes mi carta, ya habrán tenido noticia del armisticio en Italia, que se ha firmado hoy. Hoy, en los círculos políticos, reinaba efervescencia. Esta efervescencia que venia de abajo arriba, se cree llegada a las altas regiones, y es producida por el disgusto con que el pueblo francés ve que Francia es probable no saque ventaja alguna tangible de una situación en que ella ha sido la árbitra. Ello es que es indudable, y al tiempo doy por testigo, que las relaciones entre Berlin y París se han enfriado mucho de pocos días a esta parte. Francia quiere gloria, pero tambien quiere provecho, y no se divisa por hoy camino que le lleve a este segundo resultado. Volviendo a Italia, la mision que llevó el príncipe Napoleon ha sido la de convencer a los tan ambiciosos como desgraciados enemigos del Austria, de que no pillen esas gollerías y se dieran por muy contentos con el Véneto. Mucho parece que ha tenido que trabajar el príncipe para contener las exageradas aspiraciones de aquella gente; pero al fin, ante la amenaza de abandonarlos a su suerte si querian proseguir una guerra que habían empezado con poca fortuna, han cedido y a la vuelta del príncipe se hallaban conformes en tomar el Véneto. La conducta del príncipe en esta delicada mision ha sido aprobada completamente por el emperador. El Véneto sufrirá, según mis noticias, algunas modificaciones en su delimitacion, pero modificaciones poco importantes y que convendrán tanto al Austria como a Italia. Paris se prepara a celebrar la fiesta del 15, y ya se hacen trabajos en los paseos y monumentos para esta solemnidad. Tambien los departamentos se disponen, no solo a cumplir con la disposicion publicada en el Moniteur para cantar un Te-Deum y pedir a Dios por la familia imperial, sino a hacer cada uno de por sí lo posible para solemnizar la fiesta religiosa y la fiesta nacional. Estos días se hablaba de aplazar un año mas la

—Tu antel decía; ¡mirad qué manera de estar a mis órdenes! y sin embargo le doy diez sueldos diarios para su manutencion y veinte escudos de salario, lo que me parece que es una cosa regular. ¡Pues bien! vos sois testigo, hé aquí cómo me obedece. Acababa de hablar cuando se dejó oír al pié del la escalera una voz desmayada. —¡Por fin! balbuceó Malherbe, ¡gracias a Dios! ¿Llegarás, bribon? ya hace una hora que te estoy llamando. Soudrille, todo envuelto en su piel y en su sotanilla, acababa de presentarse en el umbral del aposento. Malherbe marchó hacia él agitando su baston; el capitán creyó que iba a hacer uso de esta arma, y se puso en seguida entre los dos. —Vamos, por hoy, dijo Racan, pido su indulgencia, no le maltrateis. —Maltratarle dijo Malherbe: no es esa mi costumbre; vais a saber, amigo mio, cómo corrijo a mis criados. Entonces, dirigiéndose a Soudrille: —Jóven, le dijo, cuando se ofende a su amo se ofende a Dios, y cuando se ofende a Dios, es preciso alcanzar absolucion del pecado. Para esto se debe ayunar y dar limosna. Esta es la razon de que de los diez sueldos de su jornal de mañana, retendré cinco, que, en tu nombre, daré a los pobres.

Aquel cortejo que se apresuraba silenciosamente, guiado por aquellas luces vacilantes, todo aquel mudo aparato, tenia algo de lúgubre, de siniestro, de solemne. Malherbe se sintió conmovido hasta el alma. El cortejo siguió la direccion que él mismo llevaba; entónces el poeta se detuvo para dejarle pasar, y pronto la tropa fúnebre se engolfó en una calle del barrio y desapareció de ante su vista. El anciano respiró como si acabase de escapar de una horrible pesadilla. Creíase libre de aquel triste espectáculo; pero, al llegar a su posada, encontró los mismos hombres y las mismas antorchas, cuyo aspecto le habia tan desagradablemente afectado; solo que aquellos hombres no llevaban ya su carga, y salian desocupados de la taberna de Coquelinotte. El posadero estaba en el umbral de su casa: en cuanto divisó a Malherbe, salió a su encuentro y con el gorro en la mano y acento ligero: —Señor, dijo, es un hidalgo que acaba de ser muerto en desafio, y como no se le ha podido llevar al campamento, á causa de que ya está puesta la guardia de noche, se le ha alojado aquí hasta mañana al amanecer. Yo no tenia mas que una alcoba vacante, la contigua a la vuestra, y allí es donde he colocado al muerto. ¿El señor no tendrá miedo a los espíritus? Soudrille se habia puesto livido al escuchar estos detalles.

El viejo poeta, á quien estos arreglos contrariaban mucho: —Os encuentro muy descarado, señor posadero, dijo severamente. ¿Por qué habeis dispuesto de esa alcoba sin mi permiso? —¿Como el señor no tenia que hacer de ella... replicó humildemente Coquelinotte. —Os engañais, señor impertinente, respondió Malherbe, que salia del apuro con una mentira; esa alcoba la destinaba yo a mi criado. —¡Pues bien! eso no importa: tiene dos camas, y un muerto no es muy molesta compañía. —¡Dios al diablo! gritó Soudrille, pálido de emociion: gracias por vuestra alcoba; me acostaré en la cuadra, junto a Apocalipsis. Prefiero esto. Yo le tengo miedo a los muertos; yo sé que vuelven, sí señor, que vuelven. El posadero se encogió de hombros, y con el acento de un hombre despreocupado: —¡Oh! no hay cuidado, añadió este, no volverá; yo lo garantizo; está demasiado muerto para permitirse esa broma. Figuraos que ha recibido tres estocadas, de las que una sola hubiera terminado el asunto; la primera le cogió en el cuello, la otra... —¿Y sabeis su nombre? preguntó Malherbe, interrumpiendo con cólera al insoportable charlatan. —No, mi noble caballero; no me lo han dicho; todo lo que sé es que se me ha pagado el hospede-

Exposicion universal, y aun no es seguro que se verifique en el año próximo; pero sin embargo, hecha la paz, como es indudable que se hará (y aun antes de terminar el armisticio), es de creer que si los trabajos para aquella solemnidad se apresuran un tanto, pues falta mucho que hacer, podrá abrirse este concurso nacional en la época fijada.

El celebre Blondin contribuirá á las fiestas del 15 de agosto en París. Los dos extremos de la cuerda por cima de la cual pasará, se fijarán en lo mas alto del palacio de Borbon y de la Magdalena, teniendo por punto de partida en medio el obelisco de Luxor. El sitio está escogido á propósito para que pueda contemplar al afamado acróbata un inmenso público.

Gravísimas son las noticias que desde Viena dan á La France. El imperio austriaco está amenazado de una completa disolucion. En Austria se teme una dictadura para acallar la opinion, profundamente descontenta de la paz. La Bohemia se encuentra entre la miseria y la peste. En Hungría existe una grande agitacion. Todo el mundo pide una nueva politica liberal y progresiva, que no es tableza una barrera insuperable entre el Austria y la Europa.

La Patrie dice haber recibido cartas de La Paz fechadas el 20 de junio, y en las cuales se dice que separadamente de la politica del Perú y Chile, los gobiernos de Bolivia y El Ecuador se han negado á dar contra los súbditos españoles decretos de proscripcion y confiscacion.

Además de la exposicion universal en París en 1867, habrá la de pinturas como en los años precedentes que empezará el 15 de abril y terminará el 5 de junio.

Nótase en los artículos de consumo, segun la estadística comercial francesa de los cuatro primeros meses de este año, una importacion de cereales de 11.1 millones de francos contra una exportacion de 9.7. Fundándose en estas cifras, dice un periódico, que constituyen una nueva prueba de que la libertad de cereales no ha inundado de trigos extranjeros los mercados franceses, y que si algunos de estos han importado trigos, en cambio otros los han exportado.

PRUSIA.—Ha producido sensacion en el mundo político de Berlin que Rusia no haya retirado su representante cerca de la Dieta germánica. Esto se explica por el interés que muestra la corte de San Petersburgo en favor de las de Wurtemberg y Hesse Darmstadt. Créese en Berlin que la actitud de Rusia no ejercerá influencia ninguna en la politica de Mr. Bismark.

La reconciliacion está realizada entre el partido liberal y el rey de Prusia. Las Cámaras prusianas, además de las leyes de Hacia la que anuncia el discurso del trono, van á votar la ley electoral, en virtud de la cual ha de unirse en Berlin el Parlamento de la Alemania del Norte.

INGLATERRA.—La reina de Inglaterra ha mandado construir un monumento á la memoria del rey de Bélgica en el claustro de la capilla de San Jorge en Windsor. Su ejecucion está á cargo de la señorita Durand, quien ha terminado ya el modelo. El monarca está acostado en su lecho de

muerte al lado del cual se encuentra echado, pero con la cabeza levantada, el leon belga, sobre cuyas crines el rey moribundo ha dejado caer la mano derecha. Al otro lado del lecho están dos ángeles guardianes que sostienen los escudos de Inglaterra y Bélgica.

En una de las últimas sesiones del parlamento inglés se ha aprobado que continúe la suspension del habeas corpus en Irlanda. Solo treinta y tres diputados han protestado contra esta determinacion; doce de ellos irlandeses. Cinco miembros del anterior ministerio han votado en favor de dicha medida.

Las entradas de algodón en Liverpool han sido considerables, elevándose á 86,330 balas, de las cuales unas 60,300 eran de la India. Sin embargo, á pesar de las fuertes partidas que aun se esperan de esta procedencia, esta clase de algodón viene mejorado bastante, pues goza de muy buena demanda, tanto para el consumo del país, como para el del continente, quedando por tanto desatendidas comparativamente las clases de América.

Las noticias que recibimos de Liverpool del mercado algodonero, nos manifiestan que la demanda para los algodones durante la semana que terminó en 4 del actual, ha sido muy activa, realizándose bastantes partidas para el consumo, así como para la especulacion, y consiguiendo los tenedores un alza de 1/4 á 1/2 dinero, segun clases.

En la situacion del mercado algodonero de Liverpool.

El 2 quedaba la plaza en calma con baja de 1/4 dinero. El 5 siguió la calma, cerrando flojo el mercado con solo 7,000 balas de venta: las causas de la baja se atribuyen á no haber disminuido el tipo del descuento, como se esperaba.

Los precios corrientes del algodón en Liverpool, son los siguientes:

Orleans middling, 14 1/2; good middling, 15 1/2. Tejas, id. Móhila, 14 3/4 y 15. Georgia, 13 3/4 y 15. Timirelly, 10 1/4 y 10 3/4. Bengala, 7 3/4 y 8 1/2. China, 9 1/2 y 10. Egipto, 22 y 25. Pernambuco, 17 1/2 y 18. Bahía, 14 1/2 y 15 1/2.

PERÚ.—Mr. John R. Tucker, oficial de marina anglo americano y comodoro al servicio del gobierno confederado durante la guerra civil de los Estados Unidos, ha sido nombrado almirante por el presidente del Perú y tomado el mando de la escuadra chileno-peruana.

En una relacion que el capitán del buque peruano Huascar ha publicado sobre el viaje de este á Chile, cuenta que en la noche de la salida de Brest (27 de febrero), la Independencia le abordó en la oscuridad, y habria echado á pique al Huascar si este buque no fuera de una fortaleza grande. La obra muerta de estribor quedó destruida y el buque casi zozobrando. La Independencia sufrió mas y empezó á irse casi á pique, perdiendo 29 días del mes de abril en Rio Janeiro y como 9,000 pesos que costó su reparacion.

Ambos buques han llegado al Perú con graves averias, algunas de difícil reparacion allí donde no hay arsenales para construccion.

El 18 de junio, dice una carta de Lima, hubo

conatos de sedicion en dos batallones acuartelados en la capital, pidiendo misa; el disgusto es general y se espera en el próximo vapor el pronunciamiento de los tres importantes departamentos Arequipa, Moquegua y Cuzco, que ya están medio movidos.

La escuadra chilo-peruana la forman hoy los buques siguientes:

Peruanos.—Huascar, con dos cañones de 4 cuarenta, y dos de 4 trescientos.

Independencia, con doce de 4 sesenta y dos de 4 ciento cincuenta.

Apurimac, con cuarenta de 4 treinta y dos.

Union, con doce cañones de ocho pulgadas.

América, con doce de ocho pulgadas.

Chalaco, con ocho de 4 treinta y dos, sistema Whitworths.

Chilenos.—Esmeralda, con veinte cañones de 4 treinta y dos.

Covadonga, con tres cañones giratorios de ocho pulgadas y dos de 4 veinte y cuatro.

Muipú, con un cañon giratorio de ocho pulgadas y cinco de treinta y dos, sistema Whitworths.

Hay además tres vapores transportes.

AUSTRALIA.—La produccion de cobre en la Australia va aumentando bastante. En los últimos cinco ó seis años ha producido unas 6,000 toneladas por término medio, que son exclusivamente enviadas á Inglaterra y á las Indias; pero las últimas noticias dicen que la mas rica de las minas de la Australia, llamada la Bura-Bura, manifiesta tendencia á disminuir su produccion.

MEJICO.—Dicen de Méjico que muchas familias alemanas á quienes el emperador Maximiliano habia concedido tierras en Méjico, han llegado á la provincia de Sonora estableciéndose en ellas.

AUSTRIA.—Leemos en una carta de Viena:

No solo en el gran ducado de Baden, sino en Wurtemberg y en el Norte de Baviera crece la agitacion en favor de Prusia. Los señores Gustavo Muller, Nötter, Holder, Pfeifer, etc., han publicado en Stuttgart un programa pidiendo que Wurtemberg acceda tambien al Parlamento del Norte. Este Parlamento es un punto de atraccion irresistible. Una de dos: ó los gobiernos del Sur se esfuerzan por resistir á esta manifestacion de la opinion pública, y en tal caso dichos Estados se debilitarán en querellas interiores que no les permitirán gozar una existencia tranquila, ó no resistirán en querellas interiores que no les permitirán gozar una existencia tranquila, ó no resistirán, y entonces Prusia conseguirá facilmente su objeto de unificar á mas de 30 millones de alemanes, quedando Austria amenazada en su ala derecha.

ALEMANIA.—Las Cámaras de casi todos los pequeños Estados de la Alemania del Norte han celebrado una sesion extraordinaria durante la cual han votado la aceptacion de las proposiciones prusianas de 10 de junio.

RIO DE LA PLATA.—Las noticias de Buenos Aires alcanzan al 26 de Junio y no señalan ningun hecho de guerra importante. El ejército aliado ha sido atacado de nuevo en sus posiciones por las baterías paraguayanas colocadas secretamente en la noche del 14, y que causaron muchas

pérdidas al enemigo. Habiendo obstruido completamente el presidente Lopez el curso del rio Paraguay, frente al paso de Curupaity, la escuadra brasileña ha tenido que interrumpir por ahora sus operaciones contra la fortaleza de Humaitá.

ROMA.—En una carta de Roma que publican los periódicos franceses, leemos el siguiente párrafo:

Circula mucho en Roma el rumor de que dos regimientos de la division francesa van á abandonar los Estados pontificios para el mes de setiembre próximo. Ignoro cuál sea el fundamento de esta noticia; pero puedo asegurar que la autoridad militar no ha recibido ninguna orden oficial.

BRASIL.—La desercion de las tripulaciones de los buques peruanos Huascar é Independencia, fué tal cuando estas naves llegaron á Rio-Janeiro, que apenas quedaron á bordo los individuos necesarios para el servicio de las máquinas, sin que los capitanes hallasen, por mas ofertas que hicieron, quien se enganchara.

DESPACHOS TELEGRÁFICOS.

Nuremberg 4.—El general bávaro Hartmann y el coronel prusiano Weith han fijado la línea de demarcacion que pasa por el Regnitz por la línea de Schwabach-Amberg hasta la frontera de Bohemia, comprendiendo las líneas férreas respectivas.

Berlin 5.—Dicen de Milan con fecha de ayer que el alcalde de esta ciudad Sr. Baretta ha enviado, á nombre de ella y por medio de la embajada prusiana, sus felicitaciones al rey de Prusia por las victorias de sus ejércitos y las gracias por las consecuencias que estas victorias han tenido respecto á Italia.

Berlin 5.—Las autoridades municipales han presentado al rey felicitaciones. S. M., al contestar, ha manifestado repetidas veces su reconocimiento, haciendo notar que Prusia ha sacado la espada, no solo por su independencia, sino por la reorganizacion de Alemania. Conseguido el primer objeto, el segundo tambien se alcanzará con la bendicion de Dios. Todo presagia un porvenir dichoso para Prusia, estando próxima una paz gloriosa y duradera.

Berlin 5.—El rey de Prusia marcha á Carlsbad, donde probablemente se firmará la paz.

Munich 5.—Sábese de buen origen que el armisticio ajustado alcanza tambien á la ciudad de Maguncia. El representante de Baviera en Viena, conde de Bray, va con Mr. Vonder Pfordten á Berlin como plenipotenciario para las negociaciones de la paz.

Viena 5.—Prolongada la suspension de hostilidades entre Austria é Italia hasta el 10 de agosto, las negociaciones para fijar las condiciones del armisticio han empezado en Cormons. El gobierno austriaco ha nombrado para representarlo en estas negociaciones al general Morino. Hasta ahora no se ha conseguido un resultado definitivo.

El baron Brenner, plenipotenciario austriaco, parte para Praga á fin de ponerse de acuerdo con el baron Werter sobre el tratado de paz definitivo entre Austria y Prusia.

daje como para un sugeto de importancia.

—Habeis obrado muy mal, señor posadero, observó Malherbe con acento duro; y si yo hubiera podido prever esto, hubiera ido á alojarme en otra parte.

—Oh! señor, respondió obsequiosamente el posadero: yo no creia que esto os contrariase hasta tal punto; pero si el muerto os desagrada demasiado, le haré llevar á la cueva.

El poeta se indignó de tal proposicion, y lanzó una mirada de desprecio á Coquelinotte.

—No, no, dejadle donde está, se apresuró á responder. Vamos, añadió resignándose; está escrito que este muerto me seguirá á todas partes.

En seguida, levantando los ojos al cielo suspiró:

—El desgraciado deja quizás un padre, á quien sin duda matará este muerto!

Dicho esto, el viejo poeta hizo señas á Soudrille de que le acompañase á su alcoba. El lacayo cogió una bujía de manos del posadero; pero en lugar de preceder á su amo, como debia hacerlo, dejó á este pasar en la escalera, y le siguió á respetable distancia, no sin temblar con todos sus miembros. Apenas hubo entrado en la alcoba, Soudrille lanzó á todas partes una mirada temerosa, puso, lo mas pronto que pudo, la bujía sobre una mesa, y después de haber preguntado á su amo si necesitaba algo mas, se esquivó, como

Dicho esto, los dos poetas se estrecharon la mano afectuosamente, y cada cual se marchó por su lado.

LA PESADILLA.

Cuando Malherbe volvia á su alojamiento del Dique real, con la cabeza llena del valor de su hijo, pensaba en el placer que tendria en verle al dia siguiente, en abrazarle, porque Marco Antonio era el único hijo que le quedaba, y nunca Malherbe habia amado tanto á los otros, salvo quizás á una hija que murió de la peste á la edad de seis años, y á quien él asistió hasta su último momento.

Ahora bien, mientras caminaba pensativo detrás de su lacayo Soudrille, que le alumbraba el camino, el anciano poeta vió pasar á cierta distancia un grupo de personas que parecian muy atareadas. Dos de ellas marchaban delante y llevaban antorchas. Entonces, y en cuanto era fácil distinguir á esta claridad brumosa, el anciano vió que cuatro de aquellos hombres, al parecer soldados, llevaban penosamente una camilla, y sobre esta camilla Malherbe apercibió pronto un objeto que, bajo los pliegues del paño que le cubria, dejaba adivinar las formas de un cuerpo humano, y este cuerpo estaba inmóvil.

Racan se sonrió para sí al oír tan singular correccion, que cuadraba perfectamente con la avaricia de su maestro. El pobre Soudrille no se reía. Mejor hubiese querido que cuidasen de su bolsillo que no de sus espaldas; pero algunos escudos que el capitán le alargó disimuladamente, iluminaron la lúgubre fisonomía del lacayo. Por orden de su amo, Soudrille encendió una linterna, y marchó alegremente delante de los dos poetas.

Después que Malherbe hubo acompañado á Racan á alguna distancia, á través de la campiña, el anciano se detuvo para despedirse de su discípulo, y volver á la posada del Dique real. El capitán, por su parte, estaba encantado de hablar con el viejo poeta, y no es raro que olvidase el trascurso del tiempo, plantado delante de Malherbe, retenia á este por un botón de su jubon negro.

Sin embargo, el anciano solo respondia por monoslabos; pronto llegó á no responder, y solamente consideraba con tristes ojos la bujía que se estaba consumiendo en la linterna de Soudrille. Racan seguia hablando.

Entonces Malherbe, que tenia sobre el corazón el reproche de su discípulo acerca de su manera de recitar:

—Mi querido amigo, dijo al capitán cortando la conversacion, ¡adiós! ¡adiós! y hasta mañana; me estás haciendo gastar cinco sueldos de bujía, y todo lo que me decís no vale seis blancas.

Berlin 4.—Las negociaciones con Austria están adelantadas que es inútil vuelvan los primeros plenipotenciarios de Praga.

Paris 7.—En la insurrección de Haití los rebeldes han incendiado parte de la ciudad de Gonaïves y se preparaban á hacer otro tanto con Puerto-Príncipe.

Hay dificultades para la firma del armisticio italiano, pues los garibaldinos insisten en ocupar el Tirolo.

El proyecto de Congreso europeo parece tambien abandonado por la Rusia.

Paris 8.—El emperador ha regresado repentinamente de Vichy, á causa, segun dice la Patrie, de un incidente inesperado que ha surgido en la cuestion de Italia.

La Abeja Montañesa.

SANTANDER 10 DE AGOSTO.

Días pasados tratamos del importante asunto del arreglo parroquial, cuestion siempre viva y candente en esta capital, pero siempre aplazada, sin que sea fácil atinar con las causas que en ello mas poderosamente influyen. Lo que entonces digimos, que en sustancia no era mas que la reproduccion de las muchas y antiguas quejas de que se habia hecho eco la prensa local, ha dado margen á las siguientes líneas que en apoyo de nuestra idea, y secundando nuestros deseos, nos dirige un vecino de esta capital y amigo particular nuestro. Hé aqui lo que nos dice, y de lo cual nosotros damos traslado á quien correspondá:

Palabras de un creyente de buena fé.

Creo en cuanto Dios nos ha revelado, y la Santa Madre Iglesia nos enseña. Por lo mismo sentiria que fueran verdad algunas cosas que veo, y que no puedo creer. Y aunque veo con mucha frecuencia que el clero de Santander dice en una misma iglesia tres y hasta cuatro y mas misas á un tiempo, dando con esto lugar á que haya despues largos intervalos, en los que un hombre de ocupaciones y tiempo disponible limitado, no le sea posible oír misa los días festivos, por no estar sus ocupaciones arregladas á permitirle oír la misa en las horas que, por no sé qué causas, tengan dispuestas los señores párrocos, no lo creo, porque mi fervorosa creencia me dice que nuestros Padres espirituales deben desvelarse por el buen cumplimiento de su ministerio, y doy preferencia, sobre lo que veo, á lo que la razon me dicta, porque es mas falible la vista que la razon.

Aunque veo tambien que aquella multiplicidad de misas á un tiempo da lugar á muchas irreverencias y distracciones, por hallarse los que las oyen tete á tete como si estuviesen hablando, y á veces unos en pié y con la espalda vuelta hácia un altar mientras los otros están en la actitud correspondiente en los momentos mas solemnes del Santo Sacrificio, no lo creo, por el convencimiento íntimo, que mi razon me sugiere, de que los encargados de velar por la reverencia, compostura, etc. que ha de guardarse en el templo, no deben dar lugar, ni permitir lo que creemos ver, y digo creemos ver, porque es imposible que tal suceda, conociendo el celo de nuestros párrocos.

Aunque veo, todos los días festivos, en las horas determinadas para ciertas misas, grandes pelotones de feligreses á las puertas de algunas iglesias, y hasta en medio de la calle á veces, descubiertos y en actitud aparente, como si estuviesen oyendo misa, por mas que compartan el tiempo, de vez en cuando, en diálogos de mas ó menos duracion, con los transeuntes, no lo creo porque mi pobre razon me dicta, que si tal fuese, y la autoridad superior ecle-

siástica tuviese noticia de ello como de lo demás que antecede, tomaria, en su reconocido celo por la buena organizacion del servicio parroquial, prontas y eficaces disposiciones para que en todas las iglesias de Santander se hiciese una matemática y conveniente distribucion de misas, con arreglo al tiempo, y seguro estoy que con ello se obtendrian estas en número suficiente los días festivos, para que hubiese en cada iglesia una á continuacion de otra, con el preciso tiempo intermedio para la salida y entrada de los oyentes.

Así pues, por mas que vea y oiga decir cuanto dejo espuesto, y algo, bastante, y mucho mas que he oido, no lo créo, ni lo creeré jamás, porque mi razon es superior á mi vista y oidos, y mi creencia religiosa y buena fé se sobreponen á cuanto veo, oigo y pueda aun oír y ver.

Sirva de adición ó comentario, ó llámese como se quiera, á lo que, en son de queja, ha espuesto en estos últimos días LA ABEJA MONTAÑESA.—X.

En el empeño con que nosotros procuramos siempre convertir la atencion de todos nuestros paisanos hácia las mejoras materiales, de que tanto necesitan los pueblos para alcanzar el único bienestar sólido y duradero, no puede menos de sernos muy grato encontrar de cuando en cuando, si bien con mucha menor frecuencia que la que deseamos y era de esperar, el apoyo y la cooperacion de las personas sensatas é ilustradas de que no escasea en verdad nuestro país. Mas sucede aquí una cosa bastante anómala, y que solo puede explicarse por la fuerza de ciertos hábitos inveterados de inercia, ó por no comprender lo que en esta época de rápidos progresos vale é importa la publicidad.

Esa cosa hasta cierto punto contradictoria con otras cualidades ventajosas, que poseen en alto grado los habitantes de nuestra provincia, consiste en la indiferencia y escaso aprecio con que se miran por lo general los medios fáciles que la prensa periódica ofrece á todos para propagar las buenas doctrinas y estimular á todas las clases de la sociedad á emprender la senda de las mejoras y reformas indispensables para el verdadero progreso de los pueblos.

Por eso acojemos con sumo placer las pocas ocasiones que se nos presentan de aplaudir á los que nos auxilian en nuestra obra de propaganda; y hoy nos complacemos doblemente de tener que hacerlo respecto al autor de las siguientes líneas, ya por referirse á asuntos del mayor interés para los pueblos que ofrecen ejemplos tan dignos de imitacion ya porque el fondo de las observaciones contenidas en la carta que trascribimos es de grandísima oportunidad y debe servir de excitacion á todos los ayuntamientos para promover en sus respectivos distritos mejoras semejantes á las ya realizadas en la inmediata jurisdiccion de Marina de Cudeyo. A la vez esas consideraciones son muy oportunas para estimular á los particulares á emprender tambien por su parte las mejoras que les aconseje el interés individual, principal móvil y resorte poderoso para llevar á cabo empresas de verdadera y permanente utilidad.

Hé aqui ahora el texto literal de la comunicacion á que aludimos, y que esperamos no será la última con que nos favorezca el ilustrado autor de la carta de Solares:

—Sr. Director de LA ABEJA MONTAÑESA.
Solares 8 de agosto 1866.

Muy señor mio: hace algunos años que no cojo la pluma para ocuparme de este ayuntamiento, pero amante del progreso de los pueblos, tengo el mayor gusto en consignar los adelantos de este, que tanto honran al ayuntamiento de Cudeyo co-

mo á su digno y celoso secretario D. José Fernandez.

El pueblo de Solares, que por su pintoresca situacion, así como por sus acérrimas aguas está llamado á figurar entre los primeros pueblos de la provincia, ha recibido en estos últimos años un impulso tan considerable, que seriamos injustos si no lo hiciéramos público por medio de su ilustrado periódico, siquiera no sea mas que porque sirva de ejemplo y estímulo á algunos otros ayuntamientos que con sentimiento vemos entregados á la mayor inercia.

Con la construcción del puente llamado de los Borrachos y la terminacion del camino de la costa, adquirió todo ese movimiento y animacion que dan los caminos á los pueblos, que como ha dicho un célebre escritor, son tan necesarios como las venas y arterias al cuerpo humano.

Hoy cruzan diariamente por este pueblo catorce ó diez y seis coches, que hacen sus viajes directos á Bilbao, Santander, Boó, Carranza, Santoña, Liérganes, La Cabada y demás pueblos intermedios del trayecto, sin contar un crecido número de carruajes particulares y de alquiler.

Este continuo movimiento ha atraido, como era de esperar, un crecido número de forasteros, que vienen á recobrar la salud en la escelencia de estas aguas y en la bondad de su clima, así como á disfrutar de la agradable y deliciosa temperatura que ofrecen estas pintorescas campiñas.

La fonda de la casa de baños y otras varias casas destinadas á servir de hospedaje á los bañistas, no eran ya suficientes para cubrir las necesidades á que estaban dedicadas, y así lo comprendieron los Sres. Pozas y Cobo al construir una magnífica y espaciosa fonda que tanto por su capacidad como por su situacion y buen gusto en la construcción, no dudamos llenen por completo el objeto á que se destina.

Y ya que de mejoras hablamos, no pasaremos en silencio el campo santo construido á expensas de un particular, y las nuevas obras de la ya notable iglesia de Valdequilla, así como de los progresos y adelantos de la escuela que tanto honran los sentimientos patrióticos, religiosos y sociales del ayuntamiento de Marina de Cudeyo.

Esta escuela, que hasta 23 de junio pasado en que se hizo cargo de ella el maestro D. Juan García Rojo, apenas contaba con 10 ó 12 alumnos, tiene en la actualidad, mediante su celo y las notables mejoras que en ella se han introducido, de 140 á 150 discípulos.

Este celo del ayuntamiento por la educacion de los niños y progreso del establecimiento es digno del mayor elogio, tanto mas, cuanto que para conseguirlo ha tenido que hacer considerables desembolsos, como lo prueban las obras ejecutadas en todos los cuerpos de carpintería, que por estar en forma opuesta á los planos pedagógicos ha habido necesidad de variar el blanqueo general del interior del edificio, reformar las vigas, construir de perchas en la antesala en número suficiente para poder colocar los niños sus sombreros, abrigos, etc., la plataforma para el profesor, reformar las ventanas, etc. etc.

Estas mejoras materiales, unidas á la buena direccion y conocimientos del ya espresado maestro D. Juan García Rojo, nos hacen esperar un día no muy lejano en que veamos premiados el celo del digno ayuntamiento que tan bien comprende las necesidades de los pueblos que dirige.

Hace algunos años indiqué, por medio de su ilustrado diario, la necesidad y conveniencia de introducir en nuestra provincia la alfalfa y la remolacha, y aunque abrigaba el convencimiento de que aquellas pobres ideas no morirían en el olvido y que aunque tarde darian su fruto, tengo el placer de consignar que este pueblo es tambien uno de los primeros que ha dado el primer paso en esta importante mejora, dedicando algunos terrenos al cultivo de la alfalfa.

Concluyo esta carta, que va haciéndose ya demasiado larga, consignando con la imparcialidad que me caracteriza, que al trazar las anteriores líneas he huido de la adulacion y no he hecho mas que justicia respecto á las mismas personas que censuraré el día que las vea apartadas de la buena senda por que hoy caminan.—M.

La Gaceta del día 8 inserta una real orden disponiendo que el servicio de practica en todos los puertos de la Península, islas adyacentes y Ultramar sea libre para los buques nacionales de cabotaje, sin limitacion de capacidad.

GACETILLAS.

Sirva de gobierno.—El cuadro de trenes que insertamos en la sección correspondiente, es el que debió comenzar á regir el día 8 del actual,

y que, segun anuncios de la empresa del ferrocarril, no ha podido ponerse en ejecucion por no haberse recibido oportunamente la aprobacion del gobierno. Interin esta se obtiene, seguirá rigiendo el cuadro de trenes anterior, segun el cual salien estos de Santander á las 6 y 10,14 de la mañana y á las 4,30 de la tarde, y llegan á las 9,37 de la mañana, á las 5,11 de la tarde y á las 8,41 de la noche.

Hacemos esta advertencia para gobierno de los viajeros.

Cesantias.—Nuestros amigos D. Marcelino Saatuola, oficial primero y secretario interino de este Gobierno civil, D. José Manuel Campuzano, oficial segundo del mismo, y D. Tomás C. Agüero y Góngora, consejero provincial, han sido declarados cesantes.

Nombramiento.—Ha sido nombrado segundo comandante del tercio naval de Santander don Juan Cabeiro y Martinez, capitán de fragata.

Copla.

¡Ay Ramona, estás muy mona
En medio de los infiernos!
Yo me iria tras tus cuernos
A los infiernos, Ramona.

Modas.—El foulard es una de las telas que gozan de mas aceptación en la actualidad: los vestidos con doble falda, que son los mas á propósito para traje de playa, tienen en general dibujos á disposicion de manera que no es necesario adornarlos.

Tambien gozan de gran favor la muselina de la India, los tejidos de pelo de cabra, el piqué, el linó y el moair.

Pocas novedades podemos indicar en la hechura de los vestidos, en atencion á que la mayor parte se hacen sin cuerpo. Las faldas de los trajes de calle y de sociedad se cortan largas, con bastante vuelo y con los paños al biés, de manera que forman una larga cola. Casi todos los vestidos se llevan con un ancho cinturón ó un corsete colocado encima de un camisolín de muselina ya liso, ya adornado con entredoses de encaje ó bordados.

A sus ojos.

Ojos puros y serenos
que embelleceis á mi amada,
en vuestra dulce mirada
No quiero ver compasion.
Conceded á mi cariño
vuestra sonrisa mas pura
si queréis dar la ventura
á mi triste corazón.
No me mireis allaneros
ni á mi amante consecuencia
pagueis con indiferencia,
con esquivéz ó desden.
No destruyais todo un ciclo
que forjó mi fantasia,
y sed de la vida mia
el idolatrado bien.
Ojos puros de mi amada,
cuya belleza aumentais,
compasion no me ofrezcais
y escusad vuestro rigor.
Si me encadenais tiranos,
de amor á mi sentimiento
responded con el contento
y con sonrisas de amor.

R. R. DE M.

SECCION MARITIMA.

BUQUES ENTRADOS.

Vapor Primero de España, de 47 ts., cap. don V. Alonso, de Bilbao con 327 sacos harina á los señores hijos de Doriga: 200 fardos de bacalao á D. G. Mowinkel y compañía: tejidos y otros para varios.

Id. Nervion, de 29 ts., cap. D. P. Iturriaga, de id. con tejidos y otros efectos para varios.

Id. Itálica, de 157 ts., oap. D. M. Laguna, de Sevilla y escalas con 30 cajas jabón á los señores Hijos de Peñaraja: loza, vidrio y otros para varios.

Id. Perseverancia de 74 ts., cap. D. S. Cagigal, de id. con 30 cajas azúcar á los Sres. Hermosa y hermanos: 10 pipas aceite y 25 barriles vino á D. V. Gutiérrez: 20 id. carne á D. P. F. Regatillo: loza y otros para varios.

Polacra Catalina, de 142 ts., cap. D. J. Coll, de Matanzas con 953 cajas azúcar á D. C. R. Martinez.

CAMBIOS DE HOY.

Londres al 19 de Setiembre á 49.45.
Acciones del Crédito Cantabro de 2,000 reales, desembolsado 30 por 100, á 3 por 100 sobre su valor nominal.

TEATRO.

Funcion para hoy viernes 10 de agosto.
Tercera representacion de la famosa comedia de magia en tres actos, titulada:
BATALLA DE DIABLOS.
Entrada general 4 rs. A las ocho y media.

SANTANDER.

IMPRENTA DE LA ABEJA MONTAÑESA,
á cargo de D. Salvador Atienza, editor responsable,
calle de la Compañía, núm 5, cuarto bajo.

SECCION DE ANUNCIOS.

Ferrocarril de Isabel II.

Servicio de trenes de viajeros desde el 8 de Agosto de 1866.

Correspondencia con el ferrocarril del Norte.

VIA ASCENDENTE.				VIA DESCENDENTE.						
PRECIOS.			PRECIOS.			PRECIOS.				
Clases.	Estaciones.	Tren n.º 1.	Tren n.º 3.	Tren n.º 5.	Clases.	Estaciones.	Tren n.º 2.	Tren n.º 4.	Tren n.º 6.	
1.º	2.º	3.º	Ll.	S.	Ll.	S.	Ll.	S.	Ll.	S.
1.º	2.º	3.º								
4	23	3								
6	4	2								
10	7	5								
15	10	7								
18	12	7								
21	14	7								
25	17	7								
26	18	7								
28	19	7								
29	20	7								
39	27	7								
41	28	7								
47	32	7								
52	35	7								
57	39	7								
61	42	7								
64	44	7								
68	47	7								
73	50	7								

COMPANIA DE MALIAÑO.

VENTA DE SOLARES PROPIOS PARA EDIFICAR.

La empresa concesionaria de los muelles de Maliaño ha resuelto enagenar en pública licitación diez solares de sus terrenos situados en la segunda fila de manzanas paralela al muelle, entre la estación actual y la definitiva del ferrocarril.

El primero cubre de 10,224 pies cuadrados con 27 céntimos.

El segundo de 7,386 pies cuadrados con 16 céntimos.

El tercero de 7,381 pies cuadrados con 65 céntimos.

Y los siete restantes cada uno de 6,818 pies cuadrados con 3 céntimos.



MEDALLA de la sociedad de Ciencias industriales de París. No mas cabellos blancos. Melanogene, tintura por excelencia, Dicquemare Aine, de Rouen, (Francia) para teñir al minuto de todos colores los cabellos y la barba sin ningún peligro para la piel y sin ningún olor. Esta tintura es superior a todas las empleadas hasta hoy.

Depósito en París, 207, rue Saint Honoré. En Madrid, perfumería de Miró, calle del Arenal, 8, sucesor de la Exposición Estrasjense; Caldroux, peluquero, calle de la Montera; Clement, calle de Carretas; Borges, plaza de Isabel II; Gentil Duguet, calle de Alcalá; Villalon, calle de Flencarral. La Agencia franco-española, calle del Sordo, núm. 31, antes Exposición Estrasjense, sirve los pedidos.—En Santander, D. Bernardo Corpas. 16-10

PROVEEDOR DE SS. AA. RR.

Calle de Jardines, núm. 8, tienda.—Madrid.

Acetate de bellotas para el pelo (privilegiado) a 6, 12 y 16 rs. bote. Ningún aceite ni pomada antiguo ni moderno, ha adquirido en España una reputación mejor merecida que nuestro acetate de bellotas para ocultar las canas, evitar salgan otras, contener la caída del pelo, hacerle salir en calvas recientes ó inveteradas, darle lustre, salud y desarrollo al pelo enfermizo. Los espontáneos elogios de 18 periódicos científicos, la popularidad de este producto, las recomendaciones influyentes de célebres médicos higienistas, y la venta en tres años de 91,000 botes, justifican plenamente su bondad.

También se usa con ventaja, en vez de los aceites y pomadas, para conservar y dirigir una buena cabellera. Es inimitable para antes y después de haberse bañado en toda clase de aguas, para lustrar, suavizar y desenredar el cabello.

En los países cálidos, como la Habana, etc., etc., da un resultado inapreciable.—L. de Brea y Moreno.

Depósito en Santander, perfumería y guantería de Alonso. 10-15-20-25 30

Aviso á los mineros.

Los mineros que quieran explotar sus minas de CALAMINA y vender sus minerales, pueden entregarlos en Pañes, en el horno de calcinación. El pago es al contado, según la ley y el peso que resulte.

Diríjase en Santander al Sr. D. Carlos Pius, plazuela de Isabel II, casa de Sr. Pombo, número 7, piso 3.º derecha, y en Pañes a su encargado D. Antonio Richerand, Posada de Linares. Santander 27 de Julio de 1866. 10-7

La subasta tendrá lugar el martes 14 de agosto próximo a las once de su mañana en el despacho de D. José María Olarán, calle del Correo, número 8, principal, con la formalidad de los remates voluntarios.

Las personas que gusten tomar parte en el que se anuncia podrán enterarse del precio y demás condiciones en el mismo despacho y en las oficinas de la empresa, donde se halla de manifiesto el pliego comprensivo de ellas con el plano correspondiente. 15

ROB BOYVEAU-LAFECTEUR.

El Rob Boyveau-Lafecteur, es el único autorizado y garantizado legítimamente con la firma del doctor Giraudeau de St. Gervais. De una digestión fácil, grato al paladar y al olfato, el Rob está recomendado para curar radicalmente las enfermedades cutáneas, los empíneos, los abscesos, los cánceres, las úlceras, la sarna degenerada, las escrófulas, el escorbuto, pérdidas, etc.

Este remedio es un específico para las enfermedades contagiosas nuevas, inveteradas ó rebeldes al mercurio y otros remedios. Como poderoso depurativo, destruye los accidentes ocasionados por el mercurio, y ayuda á desembarazarse de él, así como del yodo, cuando se ha tomado con exceso.

Adoptado por real cédula de Luis XVI, por un decreto de la convención, por la ley de prairial, año XIII, el Rob ha sido admitido recientemente para el servicio sanitario del ejército belga, y el gobierno ruso permite también que se venda y se anuncie en todo su imperio.

Precios: 24, 40 y 80 rs. botella.

Depósito general en casa del doctor Giraudeau de St. Gervais, París, 12, rue Richer. En Santander, D. Bernardo Corpas. 10-20-30

La casa de huéspedes de la viuda de Relón que estaba en la calle de la Reina, núm. 8, cuarto 3.º, se ha trasladado á la calle de Puerta la Sierra, núm. 4, cuarto 2.º, encima de la Sociedad Lirica. 15-6

PIANOS.

En la calle de Lepanto, número 1.º, piso 3.º, hay un buen surtido de pianos de diferentes clases desde el precio de 4,200 reales arriba. 12

Venta ó remate en Santander.

A voluntad de sus dueños se subastará el día 25 del corriente mes de Agosto á las doce de su mañana en la escribanía de D. José María Olarán: El bergantín-goleta de tres palos nombrado TRAFALGAR, surto en este puerto y de cabida de 633 bocoyes de azúcar.

Esta construido de lo mejor, tanto en trabajo como en materiales, clavado, forrado y empornado en cobre hasta los 18 pies á proa y 20 á popa, y el resto de obras muertas de hierro galvanizado.

Es buque de las mejores condiciones. El inventario está en el escritorio de D. Antonio Cabrero para los que gusten enterarse, quien admite proposiciones de compra hasta el día antes del remate. 8-7

REGLAMENTO

para el ingreso de educandas en la Casa-asilo de la Purísima Concepcion de Madernia, dirigida por D. Juan de los Rios.

LAS HIJAS DE LA CARIDAD.

Se admiten en el Colegio las hijas de padres honrados, desde la edad de siete á diez y seis años.

Como la base de toda buena educacion es la Religión, se les enseñará á las niñas, teórica y prácticamente, todas las verdades de nuestra santa Religión, encerradas en el Catecismo del P. Astete, y todos los demás libros que se usan en nuestras Escuelas, según el Reglamento de enseñanza que en ellas rige. Se enseña á leer y escribir correctamente, á contar por las cuatro reglas llanas y compuestas y por el sistema métrico decimal; Gramática castellana, elementos de Historia y Geografía.

Se instruyen en toda clase de labores correspondientes á su sexo, como son: puntos de media y ganchillo; en mearcar, coser, planchar, bordar en blanco, cañamazo, sedas, felpillas, abalorios, rencilla, oro, plata, flores y frutas artificiales; en toda clase de labores de moda, á cuyo fin tendrán periódicos que las pongan al corriente de las mismas.

Se les enseñará también á cortar.

Las niñas estarán cuidadas y asistidas con el esmero que á las hijas de la Caridad distingue en el cumplimiento de su deber, y los padres é interesados de las niñas pueden acercarse, cuando gusten, á la Casa para cerciorarse por sí mismos de todo esto.

Las pensionistas pagarán por alimento y enseñanza seis reales diarios, incluyendo en ellos los gastos de la vandería, libros, papel y plumas.

Las pensionistas deben traer al Establecimiento para su uso: una cama compuesta de un catre, un vergon y uno ó dos colchones; cuatro sábanas, cuatro fundas, dos almohadas, dos mantas, dos colchas, 24 varas de tela de algodón blanca para las cortinas, cuatro servilletas, cuatro toallas y peines; cepillos para ropa, peines, uñas y dientes; una palangana y una jarra para lavarse; un cubierto con cuchillo y vaso de cristal.

La comida, abundante y bien condimentada, será: un buen desayuno variado de chocolate, leche y café por la mañana; al medio día, sopa, buen cocido y postre de fruta del tiempo; los domingos habrá además principio; la merienda constará de oan y fruta ó queso y la cena de ensalada cruda ó cocida y de un principio.

El pago de la pensión será por trimestres, adelantado. M. A. P.

LA SALUD.

MANUAL DE HOMEOPATIA

PARA USO DE LAS FAMILIAS.

Segunda edicion, considerablemente aumentada y corregida.

Para comodidad de los que quieren servirse de este libro, hemos preparado cajas especiales con los 24 medicamentos explicados en el mismo, en tubos colocados verticalmente, que se expenden á 60 reales. Otras, en tubos horizontalmente colocados, á 70. Y finalmente, otras en forma de cartera, conteniendo, además de los medicamentos, el Manual y un tarjetero, á 80.

Este tomito, elegantemente impreso, de más de 250 páginas, se vende á 4 reales en Madrid, y á 5 en provincias, franco de porte.

Los pedidos se harán á la Farmacia Homeopática de D. Cesáreo Martin Somolinos, calle de las Infantas, n.º 26, Madrid.

Remate voluntario.

A voluntad de su dueño D. Ramón Cabrero y en la calle de Cisneros, continuación de la de la Concordia, se rematarán en la escribanía de don Ignacio Pérez, calle de San Francisco, núm. 23, la mañana del domingo 12 del corriente y hora de las diez de la misma, cuatro solares para edificar, cuya cabida de pies y demás condiciones que sirven de tipo á la subasta están de manifiesto en dicha escribanía.

Santander 9 de agosto de 1866.—Por el interesado, Ignacio Pérez. 9

Venta ó remate en Santander.

A voluntad de sus dueños se subastará el día 31 del corriente mes de Agosto á las doce de su mañana en la escribanía de D. Genaro Sierra: Una casa compuesta de bodega, habitable, dos pisos y bohardilla, sita en el Prado de Viñas, cerca del Asilo.

Hasta el día antes del remate admiten proposiciones de compra los Sres. Galán é hijos, en liquidación, quienes enterarán de cuantas noticias se deseen. 8-7

En la calle de los Santos Mártires ó plazuela del Príncipe, almacén, se vende por mayor tabaco elaborado de las mas acreditadas fabricas de la Habana. Abad y Compañía. 15-6

Tren-correo ascendente.

Ll.	S.	Ll.	S.
	M		
		Baños	7 40 8 30
1 49	2 19	Valladolid	9 33 9 55
4	4 15	Medina	11 14 11 32
6 48	7 05	Madrid	7 3 M
7 11	7 22		

Tren-correo descendente.

Ll.	S.	Ll.	S.
	N		
		Palencia (Noroeste)	8 21 8 40
4 21	4 35	Alar	11 25 11 40
5 54	6 10	Valladolid	1 30 2 10
7 11	7 35	Santander	5 21 T
8 45	8 21		

Profesor de música.

Don Miguel García, que vive calle del Limón, núm. 3, piso 3.º izquierda, da lecciones á domicilio y en su propia casa á precios convencionales.

Tabaco habano de diferentes vitolas y clase superior se vende al por mayor en la Rivera, número 29, almacén de D. Santiago Oyarbide. 40-8

En el café y refino de Oriente se venden barriles de bonito en escabeche de varios tamaños, sardinas en aceite y galletas sevillanas. También se venden garbanzos remojados á estilo de Andalucía para comodidad del consumidor, y pescados de agua dulce propios para comedores por sus vistas especiales de varios colores y tamaños. Todo á precios arreglados. 13-4